

Dans les pays → Vie locale

ILLIERS-COMBRAY

Ça bouge au comité des jumelages



JUMELAGES. Marc Enaux, Chantal Jagou et Josette Bordes-Besnard (de gauche à droite) ont animé l'assemblée générale.

Adhérents et sympathisants du Comité des jumelages du secteur scolaire d'Illiers-Combray étaient réunis, jeudi soir, salle Jules-Amiot à l'occasion de la 40^e assemblée générale de l'association.

Josette Bordes-Besnard, a ouvert la séance en annonçant qu'elle présidait à sa dernière assemblée générale et qu'elle ne briguera pas un quatrième mandat par manque de disponibilité.

Elle a ensuite présenté un rapport moral qui s'inscrit dans la continuité : « Dans le cadre d'un contrat aidé, Soizic Manger est désormais assistante administrative à temps partiel. Une délégation de onze membres s'est rendue à Coniston (Angleterre) du 8 au 12 mai 2013. Une autre, comptant 24 membres, s'est rendue à Gemünden an der Wohra (Allemagne) du 31 octobre au 3 novembre 2013. Nous continuons à soutenir les échanges d'élèves que propose le collège Marcel-

Proust et nous avons organisé des cours de langues à la Maison des associations. »

Orientations 2014

Puis Sylvain Desdoigts a présenté rapport financier présentant un excédent de 3.000 € pour lequel il a obtenu quitus. Enfin, Josette Bordes-Besnard a repris la parole pour présenter des orientations 2014 qui tournent essentiellement autour des festivités organisées dans le cadre du quarantième anniversaire de l'association qui seront organisées du 25 au 28 septembre 2014. ■

Joël Anfray

INFO PLUS

Les élections statutaires ont reconduit le tiers sortant (T. Allais et M. François) et acté l'entrée au conseil d'administration de G. Bettencourt, P. Isambert, O. Louis, P. Louis, M. Rauzil et J.C. Sédillot. Le bureau sera élu le 3 juin.

OYSONVILLE

Une visite autour de la famille Marcille



FAMILLE MARCILLE. Denise Nicolardot et Jean Walraet, respectivement présidente et vice-président de la AFMA, devant un arbre généalogique d'époque, ayant comme premier nom : Aubin Marcille 1577.

Les membres de l'association AFMA Association Familiale Marcille et Allié se sont réunis ce dimanche pour leur assemblée générale, accueillis à Oysonville, le berceau de la famille Marcille fabricant de bas -la première entreprise fabriquait, à la main, les bas sans couture avant d'investir dans des machi-

Michel Laurent, président de la SAAHL (Société Alnéoloise d'Archéologie et d'Histoire Locale) et habitant de Oysonville a proposé une visite guidée du village. Michel Laurent a notamment décrit les ateliers de bonnetiers, corbonniers et marchands de vins, entreprises de la famille Marcille. ■

André Guérard

MAINVILLIERS

Seize nouveaux pavillons rue Paul-Bert

Après plusieurs années d'abandon, le terrain du 53-57 rue Paul-Bert va vivre une nouvelle existence. C'est Habitat Eurélien qui a repris la possession du terrain pour y construire seize pavillons "HLM".

Du T3 au T4

Denis Joliet, président, explique le projet : « L'emplacement abandonné par son ex-proprétaire, décédé, a donc été revendu. Nous avons saisi l'opportunité de pouvoir bâtir une petite zone pavillonnaire, de seize maisons "sociales", accessibles à la propriété. Avec un critère qui nous est propre, reloger les habitants qui, au bout d'une année,



AMÉNAGEMENT. Un grand terrain en friche a été coupé et deux maisons vides abattues pour laisser place à 16 pavillons.

constateraient, en accord avec nous, qu'il ne leur serait pas possible de payer. »

Pour ce qui est des tra-

vaux, seuls les pré-travaux ont été réalisés. À savoir la tonte des broussailles et la destruction de deux pavillons abandonnés aux

scquatters. « Les appels d'offres, poursuit Denis Joliet, devraient être faits pour la fin de l'année et les travaux débuter dans la suite logique. Nous comptons seize mois de travaux, pour les maisons, munies des qualités de basse consommation. Elles iront du T3 au T4 et s'intégreront aux autres maisons situées aux alentours ainsi qu'aux immeubles. »

De son côté, le maire de Mainvilliers, Jean-Jacques Châtel (PS), se dit « ravi de voir se construire un nouveau petit quartier qui en complète un autre ! »

Et puis ce grand terrain vague n'avait visuellement rien d'agréable ! ■

Philippe Rousseau

AUNEAU

Des romans pour les jeunes lecteurs

Echec et rap de Jean-Paul Nozière, *le Journal malgré lui* de Susin Nielsen, le livre de Catherine de Karen Cushman, *La fin du monde* de Fabrice Colin et *Comment (bien) rater ses vacances* d'Anne Percin sont la sélection 2014 des romans dans le cadre Historiens d'Ados prix jeunes lecteurs d'Eure-et-Loir.

Avant le 10 juin

Ce prix est organisé par la BDEL (Bibliothèque départementale d'Eure-et-Loir) en partenariat avec la librairie du Coin à Châteaudun, La Rose des vents à Dreux et L'Esperluète à Chartres. Dix médiathèques d'Eure-et-Loir participent à ce prix. Annie Gigou



ADOS. L'équipe d'adultes de la BDEL et de la médiathèque avec les quatre jeunes nous présentent la sélection 2014 "Histoires d'Ados"

de la BDEL et Juliette Thibault stagiaire à la BDEL sont venues à la médiathèque d'Auneau accueillis par la directrice Priscilla

Besson, pour rencontrer les collégiens Chloé, Maéva, Lou et Victor qui voteront avant le 10 juin pour leur livre préféré. Cette

opération a commencé le 10 mars et chaque jeune doit lire au moins deux livres de son choix dans cette sélection. ■

André Guérard

ÉPERNON

La guerre 14-18 revue par Jean Paul Duc



CONFÉRENCE. C'est dans le cadre des animations du centenaire de la Grande Guerre que Jean-Paul Duc, le président de l'association Epernon, Patrimoine et Alentours a donné, vendredi soir, aux Pressoirs une conférence sur la vie à Epernon pendant la guerre de 1914-1918.

Acteur incontournable de l'isolation et de la rénovation de l'habitat

Isolation extérieure & intérieure, combles, Ravalement & peinture, Menuiseries isolantes, Bardage.

Profitez du crédit d'impôt développement durable et de l'éco prêt à taux zéro

02 37 47 24 55 - 6 route de Voves, 28800 BONNEVAL
Mail : isolba@isolba.com - Site : www.isolba.fr

RECONNU GRENELLE

QUALIBAT